



Lundi 25 novembre 2019, l'armée de Terre a perdu treize de ses soldats de l'opération Barkhane, au cours d'une action contre les groupes armés terroristes au Mali.

Leur mission était particulièrement difficile, par nuit noire, en appui de commandos déjà au contact de l'ennemi. Ils appartenaient au 5^e régiment d'hélicoptères de combat, au 4^e régiment de chasseurs, au 93^e régiment d'artillerie de montagne et au 2^e régiment étranger de génie.

Je m'incline avec respect devant leur engagement ultime. Un hommage national leur sera rendu lundi 2 décembre, aux Invalides, Panthéon des soldats.

Mes pensées vont vers leurs familles, leurs proches et leurs frères d'armes. Qu'ils soient assurés du soutien indéfectible de l'armée de Terre.

Au Sahel, la détermination de nos hommes reste entière. Les unités au contact et celles qui ont sécurisé la zone où nos camarades ont perdu la vie ont fait un travail remarquable. J'ai pu le constater en les rencontrant à Gao, avec la ministre des Armées et le chef d'état-major des Armées.

Nos quatre régiments endeuillés, eux aussi, font face de la plus belle manière en entourant les familles. Toute la communauté militaire française et l'ensemble de nos alliés nous ont témoigné leur profond soutien. De très nombreux témoignages de compassion nous ont également été adressés par nos élus, industriels de la défense et amis de l'armée de Terre de tous horizons. Ils soulignent la haute estime que nous portent nos concitoyens.

Cet événement brutal nous rappelle la singularité de notre engagement et doit renforcer notre détermination.

C'est en pensant à nos treize camarades et à tous ceux qui sont tombés pour la France que nous devons continuer à défendre notre pays avec la même ardeur.

Serrons les rangs, la mission continue.

LE GÉNÉRAL D'ARMÉE THIERRY BURKHARD

CHEF D'ÉTAT-MAJOR DE L'ARMÉE DE TERRE